
BUÑOL

¿Qué balance hace de estos cuatro años 
en el Ayuntamiento de Buñol y de estos 
dos al frente de la alcaldía?
El balance es muy positivo. Nuestro 
trabajo ha sido Buñol, con el objetivo 
de mantener y mejorar nuestro pue-
blo. Es una tarea política, solidaria en 
lo social, constante en el trabajo del día 
a día y en las relaciones institucionales. 
Mostrando cercanía en el trato con los 
problemas de los vecinos. Más intenso 
estos dos últimos años donde he tenido 
la responsabilidad de la Alcaldía.  Estoy 
decidida a afrontar una nueva legisla-
tura con fuerzas renovadas. La Alcaldía 
me ha dado la oportunidad de conocer 
aún más, los problemas y también las 
virtudes de nuestro pueblo.

¿Cómo ha ayudado su gestión a mejorar 
la vida de las vecinas y vecinos de Buñol?
Nuestro equipo ha hecho un gran tra-
bajo en mejorar espacios, servicios, ca-
lles, parques...Especialmente me sien-
to orgullosa de la mejora sustancial en 
Sanidad, con la base del SAMU y la do-
tación de especialidades sanitarias en 
nuestro Centro de Salud. En Educación 
se han conseguido importantes inver-
siones para mejorar nuestros colegios. 
Por otra parte, destacaría el gran traba-
jo de Marta Pérez al frente de la Conce-
jalía de Deportes. En cuanto a Comer-
cio y Turismo, se ha ha hecho una gran 
labor. Hemos participado en todas las 
ferias del sector y hemos potenciando 
nuestra Feria del Comercio.

¿Cuál ha sido el reto más importante?
Durante la legislatura destacaría algu-
nas situaciones difíciles. Principalmente 
el asunto del Centro de Recepción de 
Menores. Fue una imposición de la Con-
sellería de Políticas Inclusivas y desde el 
principio nos generó graves problemas, 
especialmente de convivencia. Primero 
por la falta de medios y después se agra-
vó por la masificación. Buñol, como pue-
blo solidario que es, mayoritariamen-
te nos acompañó en la resolución del 
problema, conjugándola siempre  con 
la defensa de los menores. Tuve que ser 
muy constante y firme ante el gobierno 
valenciano para conseguir la reversión y 
que el centro volviera a ser “El Hogar”.

Actuamos en la crisis del Club Depor-
tivo Buñol. Tuvimos que enfrentarnos 
a una situación muy difícil que pudo 
acabar con la entidad.

También está la Conferencia de WASBE, 
en la que me he implicado muchísimo, 
porque es un evento musical enorme y 
único, que va a tener relevancia mundial 
y nos va a dar una gran proyección. 

También quiero destacar el trabajo 
conjunto entre las alcaldías de Buñol, 

Alborache, Macastre y Yátova para con-
seguir doblar la dotación de efectivos 
en el cuartel de Guardia Civil. Nuestro 
objetivo: conseguir un Puesto de Man-
do Principal para Buñol.

¿Cuáles van a ser sus prioridades de cara 
a la próxima legislatura si sale elegida?
Principalmente tenemos que acome-
ter todos los problemas urbanísticos. 
Favorecer el desarrollo de suelo in-
dustrial y residencial, después de que 
nos hayamos quedado sin PGOU. Es 
imprescindible para atraer empresas y 
mantener a las que quieren ampliar o 
han de salir del casco urbano. 

Además, es necesario recuperar el casco 
histórico como foco turístico y cultural. 

Es importante también resolver los 
problemas del suministro y la red de 
aguas en Buñol.

Tenemos pendiente la reforma del an-
tiguo IES para convertirlo en un edificio 
que acoja el Conservatorio Municipal. Ya 
tenemos comprometida la subvención 
por parte de la Generalitat Valenciana.

¿Por qué los votantes deben apostar por 
el PSOE en las próximas elecciones?
Somos la mejor opción. Los resultados 
electorales muy previsiblemente nos 
llevarán a una situación de pacto simi-
lar a la actual. Los Socialistas hemos 
trabajado para que el gobierno funcio-
nara perfectamente, con cohesión y 
solidez.

ALPUEBLO
El PSOE de Buñol  
es un valor seguro”

Los resultados de todas 
nuestras concejalías, 
demuestran constancia, 
eficiencia y resolución”

“

“

JUNCAL CARRASCOSA ALCALDESA DE BUÑOL



Alcaldesa de Buñol.
Concejala de Hacienda, Tesorería y  
Contratación, Feria y Fiestas 
y Medioambiente.

Desde la alcaldía y las Concejalías de Hacienda, Tesorería, 
Contratación, Medio Ambiente y Fiestas el balance de esta legis-
latura es muy positivo. Nuestro trabajo se ha centrado siempre 
mantener y mejorar Buñol.

Desde fuera se nos ve como un pueblo con un gran poten-
cial social, económico, turístico, cultural, medioambiental, y eso es 
lo que hemos intentado poner en valor durante esta legislatura. De 
hecho, ha sido en la que más proyectos comarcales se han llevado 
a cabo.

Lo que he pretendido es hacer el Ayuntamiento más cer-
cano y más ágil al ciudadano. Para ello, debemos seguir con el 
trabajo de informatización de la administración, que ya hemos em-
pezado, aunque todavía nos queda un gran recorrido.

Además, después de muchos años, las administraciones 
provinciales y autonómicas nos han apoyado mucho. A través de 
ayudas y subvenciones, hemos podido realizar proyectos nuevos 
que han contribuido a mejorar los servicios e intalaciones de la 
localidad, y, por otro lado, a mantener otros que ya teníamos en 
marcha.

Los resultados de todas nuestras concejalías, demuestran 
constancia, eficiencia y resolución. Destacaría la atención que he-
mos dado al ciudadano, muy cercana, muy cuidada, escuchando y 
dando seguridad.

JUNCAL CARRASCOSA ALONSO

Contrato con el servicio de 
recaudación  

de Diputación de Valencia. 

Aprobación de 
todos los  

puesupuestos 
municipales con los  
9 votos a favor del 

Gobierno.

En esta legislatura  
NO se han 
aumentado 

los impuestos 
municipales.

Informatización del Área de Hacienda y Tesorería.

o Mejor control del estado de la facturación, a través de la  
autorización electrónica de facturas.

o Facturación electrónica.

o Mejora significativa en los plazos de pago, con el 
objetivo de estar por debajo de los 30 días en el PMP 
(Período medio de Pago).

o Control real (diario) sobre el estado del presupuesto.

o Bonificaciones fiscales para las vecinas y vecinos  
de Buñol (tasas urbanísticas, basuras, IBI etc).

HA
CIEN
DA

CON
TRATA
CIÓN

Informatización:

o Puesta en marcha de la 
plataforma electrónica de 
Contratación, para que las 
empresas encuentren toda 
la información para concurrir 
en las licitaciones, se puedan 
descargar los documentos 
y presentar las ofertas y 
documentación través de esta 
plataforma.

o Actualización y mejora del 
acceso al  “perfil de contratante” 
en la WEB municipal.

o Puesta en marcha del Registro 
Electrónico.

o Personal propio 
de atención en 
BUÑOL, sin tener que 
desplazarse a Chiva.

o Información directa 
“puerta a puerta” 
de los calendarios 
fiscales y de las 
bonificaciones a las 
que nos podemos 
acoger los vecinos 
de Buñol.

o Facilida-
des perso-
nalizadas 
en los 
fracciona-
mientos, 
inmedia-
tez.

Desde el área de Contratación 
en esta legislatura nos 

centramos en poner en orden 
y licitar todos los contratos 

pendientes de regularización 
que se iban arrastrando de 

legislaturas anteriores. 



MEDIO
AMBI
ENTE

FERIA
Y FIES
TAS

Redacción del plan local  
de prevención de incendios 

forestales mediante  
una subvención  

de la Generalitat Valenciana.

Inclusión en el  
Plan de Gestión Forestal Sostenible.

o Actuaciones 
silvícolas. 

o Inversiones 
mobiliario y 
señalización.

Puesta en marcha del Consejo 
de Medio Ambiente, parado 

durante años, con una 
convocatoria abierta.

Creación de la Ruta del Agua 
entre Buñol y Alborache.

Control de plagas.

Campaña de control 
mediante esterilización 
de las colonias de gatos 
en colaboración con la 

asociación “Buñol Gatuno”.

Las Fiestas de Buñol 
se han desarrollado 

perfectamente durante 
estos cuatro años uniendo 

tradición y novedades, 
adaptando espacios 

nuevos a las necesidades 
logísticas de la Fiesta.

NOVEDADES

Creación del Concurso 
de Charangas 

“Tomaterangas”

Puesta en macha del 
Concurso de Pasacalles 

“Villa de Buñol”

Colaboración con 
la Asociación de 
Comerciantes en 
la fiesta pre y post 
Tomatina.

Mayor inversión  
en limpieza tras  
las actividades  
festivas.

Apoyo Económico 
y logístico a todas 
las entidades que 

organizan actividades 
festivas: Asociación 
de Comerciantes y 

Autónomos, Hateros, 
Sociedades Musicales, 

Fallas, AECC, Asociaciones 
Vecinales,  etc…



Cuarto Teniente de Alcalde del 
Ayuntamiento de Buñol.
Concejal de Turismo, Comercio 
y Conservatorio.

Buñol termina la X legislatura de la democracia, con un balance 
más que positivo de la gestión llevada a cabo desde las diferentes áreas, 
entre las que está dividida la gestión en el consistorio. A nivel de partido, 
destacar que después de seis años, el PSOE recuperaba la alcaldía y a 
pesar de no ser un gobierno monocolor y en cambio,  estar este susten-
tado por cuatro formaciones,  entiendo que el sello de nuestra organiza-
ción ha estado presente durante los cuatro años, no solo durante los dos 
de alcaldía, dando estabilidad al gobierno municipal y dotándole de una 
seriedad y saber hacer, que estoy convencido que será valorado por la 
ciudadanía, siendo la puerta natural en la mejora de las relaciones con el 
resto de instituciones, tanto de las áreas que hemos llevado directamen-
te nosotros, como desde las que han gestionado otros compañeros.

A nivel personal, me congratulo de dejar mis concejalías mejor 
que las recogí, objetivo que cualquier político debe de perseguir, siendo 
mejores las relaciones con el Ayuntamiento, de los colectivos depen-
dientes en gran parte de mis responsabilidades, situando al turismo, por 
medio de sus parajes, gastronomía, cultura, ocio y hostelería,  como una 
de las concejalías de más peso en el consistorio y abriendo el conserva-
torio a todo el pueblo como lo que es, una auténtica fábrica de nuevos 
músicos. La posibilidad de reforma del antiguo instituto, para albergar allí 
el centro, gracias a una subvención de la Generalitat, es una realidad a 
punto de culminar, que solucionará el principal conflicto para que el cen-
tro forme parte de la red de conservatorios de la Generalitat y culminar 
una reivindicación histórica de nuestra población.

En definitiva una legislatura apasionante, reivindicativa y llena de 
trabajo, que estoy convencido serán una fortaleza de cara a la campaña 
del PSPV-PSOE de Buñol, en las elecciones municipales que vienen 
por delante.

MANUEL SIERRA TAMARIT

Crecimiento exponencial de la Feria del  
Comercio y Turismo de Buñol.

Conformación de la  
Federación Comarcal de  

Empresarios y Autónomos  
en la Mancomunidad  

de La Hoya  
de Buñol-Chiva.

Apoyo de  
Diputación de Valencia 

al Encuentro  
de Hateros.

Acto de presentación de la Feria del 
Comercio 2018 con el apoyo de Natxo 
Costa, Director General de Comercio.

Campañas  
Asociación de Empresarios y 

Autónomos de Buñol 
Vuelta al Cole, Navidad,  
San Valentín, Rebajas.

Debate sobre la nueva  
Ley de Autónomos en Buñol.

Semana Cultural del 
Conservatorio de Música  
“San Rafael” de Buñol. 

Nuevo proyecto que surge  
en esta legislatura,  

con el objetivo de acercar al 
alumnado salidas laborales 

alternativas a las tradicionales, 
en el ámbito musical.



Se afianza el Conservatorio 
como centro de referencia 

interior valenciano.

Presencia de Buñol en la  
Feria Internacional  
de Turismo (FITUR).

Creación del Consejo  
de Turismo y Comercio.

Presentación para toda la 
Comunidad Valenciana  

de la Ley de Turismo 
 autonómica.

Buñol premiado  
por su promoción del  

turismo de interior. 

El galardón lo entregó la 
Academia Internacional 
de Ciencias, Tecnología, 

Educación y Humanidades.

Apoyo del secretario 
autonómico de Turisme, 

Francesc Colomer,  
a la candidatura de la  
ciudad de Buñol para 

ingresar en la  
Red de Ciudades  

Creativas de la UNESCO, 
en la categoría de 

“Música”. 

También ha apoyado 
diferentes eventos 
musicales como  

el “Mano a Mano”  
o el concierto  

“A Tres Bandas”.

Buñol acogió el primer 
homenaje en la Comunidad 
Valenciana a Vicente Blasco 

Ibáñez en el 150 aniversario de 
su nacimiento.

Celebración de  
jornadas de Turismo,  

Música, Inteligencia y 
Sostenibilidad.

Con el apoyo de  
Buinsa y AICTEH. 

Organización de  
Jornadas de turismo  

rural y cultural.

La Concejalía de Turismo  
del Ayuntamiento de Buñol  
ha potenciado e impulsado 

eventos y proyectos comarcales 
como la I Jornada de Turismo 

Sostenible celebrada en la 
Mancomunidad de La Hoya. 

También ha apostado  
por la promoción del producto 

turístico de los municipios  
de la provincia.

Turisme Comunitat Valencia 
respalda al Mano a Mano, 

recuperando la subvención o 
con programas especiales como 

el Mediterranew Musix.

El Ayuntamiento de Buñol y 
Turisme Comunitat Valenciana  

han sentado las bases para 
potenciar el sector turístico.

Cursos de formación  
a comerciantes y pequeños 

empresarios impartidos  
por Unió Gremial

Mejora de la señalética  
turística en todo  

el término municipal.

Ruta interpretativa  
del Patromonio y la Música  

de Buñol.
Presentación Congreso  

Mundial de la WASBE en la  
Sala El Mercado.

Presencia en la Oficina de 
Promoción del Patronato 

Provincial de Turismo.



Concejala de Deportes y Juventud.

Me siento muy orgullosa de todo lo que se ha hecho estos 4 años 
en Deportes y Juventud. He conseguido cambiar muchas cosas, mejo-
rar otras y sobre todo, innovar y crear nuevos eventos, tanto deportivos 
como para la juventud.

Me he sentido muy apoyada por todas las asociaciones y clu-
bes deportivos, con los que he trabajado codo con codo y hemos crea-
do un buen equipo de trabajo, para que el deporte de Buñol progrese. 
Y tengo que decir que lo hemos conseguido. Me siento muy agradecida 
con tod@s ell@s, ¡siempre os llevaré en el corazón!

Estos 4 años para mi han sido de trabajo duro. Llegué con mucha 
fuerza y ganas de cambiar cosas, enseguida se sumaron las asociacio-
nes y clubes deportivos, y un buen grupo de jóvenes, y después de 4 
años el resultado es muy positivo. ¡Hemos hecho historia!

Me voy con la cabeza bien alta y orgullosa de mi trabajo. Satisfe-
cha porque la gente está contenta con lo que hemos hecho, y es por 
esto para lo que vine, para mejorar el pueblo y ayudar a crecer a Buñol, y 
lo he conseguido. Porque, como he dicho, la gente está contenta, y este 
era el objetivo.

MARTA PÉREZ GARRIGUES

Creación y consolidación del 
Survival Game

 Puesta en marcha del  
Survival Infantil

Apoyo a la Fiesta de 
Halloween infantil

Realización de la carrera de colores 
Retesudo’s Run

Continuidad del  
Circuito Café Teatro  

de la localidad, con una mayor 
visibilización de la mujer

Puesta en marcha y consolidación 
de la Video Game Party,  

con un gran éxito de participación Celebración de 
campeonatos de  

Ornitología  
y Colombicultura

Acuerdo entre el 
Ayuntamiento de Buñol 

y los aficionados a la 
colombicultura y a la 

colombofilia

Acondicionamiento del Polideportivo Municipal

Mejora y adecuación de las 
pistas de Frontenis

Construcción  
pista 
polideportiva 
en el Parque 
Manuel 
Carrascosa

Mejora en las instalaciones 
del Pabellón Municipal  

de “El Planell” 

(nuevo despacho,  
sala de reuniones, cambio 

de cortinas, colocación  
de photocalls con imágenes 

de la Gala del Deporte, 
paneles informativos)

Creación  
de zona de 
espeleo 
escalada  
en el Pabellón 
Municipal

Arrancan las obras del 
parque de calistenia, pista 

polideportiva y zona de 
descanso en El Planell



Inclusión de la  
10K Tomatina durante  

3 años en el Circuito de 
Carreras de la Diputación

Nacimiento 
de la Jornada 

Deportiva de la 
Mujer

Se retoma la Gala 
del Deporte en 

2017 y 2018

Creación del Consejo  
de Deportes, que ha contado  

en estos 4 años con todas  
los clubes y asociaciones 
deportivas de la localidad

Trabajo y 
colaboración con la 
Asociación Buñol es 
Deporte, con quien 
se ha recuperado 
las escuelas de 

educación deportiva, 
el Deporte en los 
colegios y para 

adultos

Apoyo 30 Aniversario  
Club Balonmano Buñol

Buñol sede de 
las Finales a 4 

Autonómicas de 
Balonmano con 
el apoyo de la 

Concejalía

Nace el  
I Cross Country 

en Buñol

Aumento exponencial de 
los deportes de raqueta 

con el apoyo de la 
Concejalía de Deportes: 
tenis, pádel y frontenis

Puesta en marcha 
de las Olimpiadas 

Comarcales  
de deportes de 

Raqueta

Intenso trabajo con los tres 
colegios de la localidad 
en todos los ámbitos 

deportivos. Fomento de 
los deportes tradicionales 

como la “pilota”

Creación de 
la Semana 

Deportiva previa a 
la Feria y Fiestas 

de Buñol

Apoyo al Trail de Buñol 
organizado por el  

C.A. Correores de Buñol

Instalación del  
Circuito Permanente  

de Orientación en  
El Planell

Celebración de la  
Batalla de Láser en el  

Parque del Planell

Consolidación  
de la Jornada  

de Fútbol-Sala del  
9 de Octubre

Recuperación del 
Trofeo de Ciclismo 

Villa de Buñol y 
nace la Ciclocross

Crecimiento 
exponencial del 
Campeonato de 

Verano de Fútbol-Sala

Apoyo a la  
celebración de la  
Run Cáncer en 

Buñol, organizada 
por la AEEC.

Consolidación de la 
Carrera “Raquel Lavilla” 

en la Feria y Fiestas  
de Buñol

Se crea el Sporting Buñol  
de Fútbol-Sala, que incorpora al equipo 

femenino. Todo con el apoyo de la 
Concejalía de Deportes

Estrecha colaboración 
con el CD Buñol y mejora 
de las instalaciones del 

Beltrán Báguena

I Trofeo de Kárate  
organizado por el Club  

de Kárate Yoshitaka  
y la Concejalía de Deportes 

de Buñol

Celebración 
en Buñol de 
la Copa de 

Escalada en 
Bloque

Apoyo al  
Children Sports Day

Apoyo a las deportistas 
locales en sus 

disciplinas: Gimnasia 
Rítmica, Taekwondo, 

Tenis, Frontenis, 
Atletismo, Fútbol-Sala, 
Balonmano, Pádel, Field 
Target, Lance Pesado...



Desde el Partido Socialista de Buñol te invitamos a la presentación de nuestra 
candidatura para las elecciones municipales. La realizaremos el miércoles 24 de 
abril a las 19h en la Sala El Mercado de la localidad. Este también será un acto 
para respaldar a nuestras candidaturas socialistas a las elecciones autonómicas y 
generales.

El acto será presentado y dirigido por Juan Belda Sánchez. En él intervendrán 
Rebeca Torró, candidata del PSPV-PSOE al Congreso de los Diputados; Pedro  
Rodríguez, candidato al Senado y presidente de la FSMCV y Juncal Carrascosa, 
candidata a la alcaldía de Buñol por el PSPV-PSOE.

Nuestra lista está perfectamente estudiada y cuidada para respetar la paridad. Para 
nosotros es esencial que tenga como columna vertebral el grueso de una militan-
cia que mantiene más viva que nunca la agrupación de Buñol y donde además, 
tienen espacio aquellos simpatizantes que desde la sociedad civil, representan los 
valores progresistas.

Con  esta candidatura cumplimos estos objetivos marcados, de ahí que haya sido 
aprobada por unanimidad de los militantes. Así pues, Juncal Carrascosa, alcaldesa 
de Buñol, será la encargada de liderar un proyecto que tiene como principal obje-
tivo, ser la primera fuerza política en Buñol. Nuestros principios son dos: mejorar 
y mantener.

Además, desde el PSPV-PSOE de Buñol hemos puesto al servicio de los vecinos, 
vecinas, asociaciones y entidades de la localidad, un correo electrónico para que 
nos remitáis vuestras propuestas de cara a las elecciones municipales.  

sumamospropuestaspsoebunol@gmail.com

Y sigue las últimas noticias y novedades de nuestro partido en:

ACTO DE PRESENTACIÓN DE CANDIDATURA
MIÉRCOLES 24 DE ABRIL, 19 h. SALA “EL MERCADO” DE BUÑOL

1 Juncal Carrascosa Alonso

2 Manuel Sierra Tamarit

3 María Vallés Lambíes

4 Juan Luis Pallás Lambíes  
(independiente)

5 Mireia Parla Martínez

6 Juan Manuel Lázaro Álvarez

7 Indira Sarabia Criado

8 Dani Masmano Rodríguez

9 MªCarmen Fuertes Miguel

10 José Miguel Zanón Simón

11 Rosa Carreño Martínez

12 Matías Palmer Ruiz

13 Pili Garrigues Espert

Suplentes:
Juan Fuentes Mur
Giovana Navarro Fuertes
Ángel Moreno Sanz

psoebunyol.es

pspvpsoe.debunol @pspvpsoebunyol

@SocialistasBuny pspvpsoebunyol


